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◆会長挨拶（武藤一彦会長） 

 9月 2日、リヴァイさんの初めての登校日でした。雨模様だ

ったので車で送りました。早急に用意してもらった制服のズボ

ンと半袖の白いワイシャツを着たリヴァイさんは、あたかも４

人目の息子を送り出す親の心境にも似た、不思議な感覚でした。

10分も経たずに学校に着きました。少し早めに着いたので、応

接室に通されました。教頭先生、校長先生、英語の亀田先生、

アメリカ出身のサラさんが順に顔を見せてくれました。新入学

者のお世話は大変です。言葉も

通じにくい時に、サラさんがき

れいな英語で分かりやすく伝

えてくれます。リヴァイさん

も、安堵した表情で応えていま

した。帰りは、歩いて帰宅する

約束で、私は学校を後にしまし

た。 

 

本日は、宮永ガバナー補佐の訪問を頂き有り難うございまし

た。例会前の 45 分間は緊張しましたが、クラブ運営について

の大事な事を分かりやすくご指摘頂き感謝致します。例会後の

クラブ協議会も宜しくお願い致します。 

 

 会長挨拶として、ロータリーは、印刷物を作る事が多いので、

印刷物の意義について一言お話します。父が横浜にある在日米

軍の印刷局に勤めていた関係で、出来るだけ多くの情報が正確

に正しく、好意を持って伝わる事が大切という拘りを持ってや

っています。紙の質や印刷にカラーを使うかは、予算面の余裕

があればそうすべきでしょう。特に写真についてはカラーが基

本と思います。何故そうすべきなのか。情報を伝達する時に文

章も大事ですが、文字や絵がカラーになり眼に飛び込んでくる

事がその紙切れに眼を通して見ようかという気持ちにさせる

大きな要素だからです。まず、一言一言を読んでもらい、興味

を持ってもらう。その一瞬の出会いが大切です。パンフレット

を直接渡すときは、相手の眼を見ながら表情豊かにお誘いする

事も大事ですね。「私って、こんなに雄弁だったかなー？」な

んて楽しいです。10月 5日まであと 1ヶ月。皆さん、よろしく

お願い致します。 

 

◆お客様の紹介 

石川第一分区Ｂガバナー補佐 

・宮永 満祐美 様 

（金沢百万石ＲＣ） 

・迪力熱吧 博力東さん 

（ﾃﾞｨﾘﾗﾊﾞ ﾎﾞﾘﾄﾞﾝ） 

 19学年度米山記念奨学生 

・リヴァイ・ハウザーさん 

19～20年度受入交換留学生 

 

◆米山記念奨学生へ奨学金贈呈 

米山記念奨学生よりご挨拶 

  

◆受入交換留学生へお小遣い贈呈 

留学生よりご挨拶 

  



◆第１ホストファミリーへ食事費補助贈呈  

武藤一彦会長 

  

◆幹事報告（織部資子 幹事） 

・9/2 地区 国際青少年交換

委員会 副委員長 山岸晋作

より 2020-2021年度 派遣

交換学生選考会のご案内が

届く 

日時：9月 21日（土）午後

1時 30分より 5時まで 

場所：菱機工業（株） 

・9/4 派遣交換留学生 越野蒼梨より 

学生マンスリーレポート９月分が届く 

・9/5 ガバナー事務所より  

ガバナー公式訪問のご案内が届く               

公式訪問日 2019年 9月 19日（木）  

会長・幹事懇談会 17時 30分～（他理事、役員随時出席） 

◆卓話 

石川第一分区Ｂガバナー補佐 宮永 満祐美 氏  

演題「ロータリーから得られたこと」   

 

◆出席報告 (新陽一郎委員長) 

● 出席率：   75.00％ 

● 出席者：  23名 /34名 

● 出席補填：  1名 

● 出席免除者： 0名 

● メーキャップ： 6名 

 

8/31 小柳善裕、織部資子、多田茂 ロータリ

ー・リーダーシップ研究会（RLI）パートⅠ、

9/1  池元ことみ、藤本和久、永瀬喜子 来日

交換留学生オリエンテーション 

◆ニコニコボックスの発表(中島育子副委員長) 

石川第一分区Ｂガバナー補佐 宮永満祐美様 

本日よろしくお願いいたします。 

 

 

 

武藤一彦会長：宮永さん、クラブ訪問ありがとうございます。

ストレスを解消して帰られることを祈ります。 

 

織部資子幹事：宮永ガバナー補

佐様、ご訪問ありがとうご

ざいました。先日、地区 RLI

に出席しました。50分の講

義が 6 コマで不安でした

が、皆で話をするので短く

感じました。昼食後も瞼は

落ちませんでした。とても有意義でしたので皆さんも是非

ご参加されたら良いと思います。 

 

小柳善裕：宮永ガバナー補佐様、先日は RLI研究会お疲れ様で

した。本日は卓話、クラブ協議会よろしくお願いします。 

 

永瀬喜子：宮永ガバナー補佐、ようこそお越しくださいました。

「Can do！ やればできる‼」、素晴らしいエールありが

とうございます！ディリラさん、リヴァイ君、楽しんでい

ってください！ 

 

野澤誠治：ガバナー補佐 宮永様、本日はありがとうございま

す。ディリラさん、リヴァイ君、ようこそ。 

 

藤本和久：宮永満祐美ガバナー補佐様、卓話ありがとうござい

ました。9/1(日)にリヴァイ君、永瀬地区委員、池元会員

と地区国際青少年委員会受入留学生オリエンテーション

に行って来ました。リヴァイ君はバッジ交換をする等大変

楽しそうでした。 

 

松田和仁：宮永ガバナー補佐様、本日は卓話ありがとうござい

ます。先日行われました八日市南 RC さんとの親睦ゴルフ

コンペに参加された方々、お疲れ様でした。 

 

新陽一郎：ガバナー補佐 宮永様、卓話ありがとうございまし

た。これからのロータリークラブへの活動に大変参考にな

りました。なりたい目標をしっかり定めていきたいと思い

ます。 

 

西川隆司：体調不良につき早退します。申し訳ありません。 

        

本日合計 12,000円 今年度累計 129,000円 

◆クラブ協議会 

石川第一分区Ｂガバナー補佐 宮永満祐美 様を迎えてク

ラブ協議会を開催しました。 

  


